

422 500 Euro für Baden-Baden

Baden-Baden (BNN). Die Landesregierung unterstützt bei der Wasserwirtschaft und Altlasten flächendeckend die Kommunen in Baden-Württemberg mit 111 Millionen Euro, wovon auch Baden-Baden profitiert. „In Baden-Baden kann mit rund 267 000 Euro Landesanteil das Projekt Entkoppelung der Hochwasserschutzschwachstelle Holzhofbrücke/Übelsbach in Lichtental begonnen werden“, teilte MdL Beate Böhlen mit. „Ich freue mich, dass dieses wichtige Projekt nun umgesetzt werden kann“, sagt die grüne Landtagsabgeordnete.

„Neben dem Projekt an der Holzhofbrücke können mit den Landeszuschüssen auch die Wiederherstellung der Durchgängigkeit im Bereich des Absturzes an der Kinzigstraße/Metzenacker und die Finanzierung der Siebdeponie und Klärschlammablagerung beim Alten Klärwerk realisiert werden“, ergänzt Bea Böhlen.

In Baden-Baden könnten somit Fördermittel von zusammen 422 500 Euro abgerufen werden.